

El Toyo se anota con claridad la I Copa Diputación femenina ante el CD Roquetas

BALONCESTO

V. A.

ALMERÍA. La 'final four' de la I Copa Diputación reunió a los cuatro representantes del baloncesto almeriense femenino en la N1 en los días previos al comienzo del curso liguero. El Pabellón Municipal de El Toyo acogió, en primer lugar, el enfrentamiento entre el CD Roquetas y el CB Almería que se decantó con claridad para las primeras, 56-25. El remozado 'Cebé', con muchas jugadoras juveniles y de categorías inferiores, no encontró el camino hacia la canasta y lo acabó pagando con un duro resultado.

Más igualada estuvo la otra semifinal en el que el anfitrión, El Toyo, superó a un CB La Mojenera que no se desenganchó del encuentro en ningún momento, aunque acabó cediendo por 58-49.

En el tercer y cuarto puesto volvió a quedar claro que el CB Almería tiene mucho margen de mejora y, de hecho, fue netamente inferior a un CB La Mojenera que mejoró notablemente sus estadísticas en ataque para vencer por 73-43. El conjunto de José Antonio Martín 'Cata' dejó buenas sensaciones con un plantel muy consolidado de las dos últimas temporadas y una interesante combinación entre experiencia y juventud. En la final, El Toyo hizo valer el factor cancha ante el Roquetas al que dominó siempre en el marcador con cómodas ventajas. El buen trabajo defensivo de las jugadoras de Isaac Francés propició un 63-45.

José Antonio Aznar o cómo ganar un rally sin gasolina

AUTOMOVILISMO

El piloto cuevano desvela que en la primera jornada del Costa de Almería tuvo que hacer parte del tramo sin combustible

V. A.

ALMERÍA. José Antonio Aznar paladea su sexto triunfo en el Rally Costa de Almería mientras pone un ojo en uno de los Campeonatos de Andalucía más atípicos de la historia, con suspensiones que han abierto mucho el abanico de aspirantes. El cuevano, que da mucha parte del mérito del triunfo logrado el pasado fin de semana a su copiloto, Osel Román, reconoció que fue la victoria más complicada en la prueba almeriense por una circunstancia muy poco habitual en un rally, quedarse sin gasolina.

Aznar relató que «ha sido el más duro, nos vimos obligados a una remontada muy difícil de un minuto y diez segundos, pero creo que pusimos todas las ganas, el empeño y la experiencia que tenemos. Osel fue clave porque tiene mucho ritmo, compite todas las semanas en el Campeonato de España y no se baja del coche se puede decir».

La primera jornada del Rally Costa de Almería no se le olvidará en mucho tiempo a Aznar porque de todo lo que podía ocurrir, sucedió lo que no se esperaba en ningún momento. El vencedor señaló que «el jefe de mecánicos tuvo un fallo, no calculó bien y me quedé sin gasolina. Estábamos a mitad de tramo sin combustible, tuvimos suerte porque nos pilló en la parte alta de El Marchal y con la inercia del coche pudimos hacer la bajada a vela y llegar al control horario».



La combinación con Osel Román ha dado grandes frutos. A. C.

La agonía fue prolongada en el Porsche porque «en ese tiempo que estuvimos bajando con el motor parado, la bomba cargó algo de gasolina y pudimos arrancar el coche para llegar a las asistencias y poder continuar».

Nuevos retos

Aznar apuntó que ese factor, la suerte, fue clave a la hora de subirse por sexta vez a lo más alto del pódium del Rally Costa de Almería, incluso «me llegué a ver fuera de la prueba, no sabía en un primer momento que faltaba gasolina, pensaba que era una avería que tenía el coche. Hasta que llegamos a la asistencia no nos dimos cuenta de lo que pasaba, hicimos los cálculos y vimos lo que había pasado».

Este hecho hizo que Aznar y Román sacasen, más si cabe, el gen ganador en la segunda jornada,

ya que «vimos que quedaba todavía mucho rally y tiempo suficiente. Nunca tiramos la toalla y esta vez todavía menos por ser el rally que es, la gente que estuvo viendo la prueba lo pudo comprobar, no es que dimos el 100%, creo que dimos más todavía». Hasta la remontada, el sevillano Adorna parecía muy encaminado a la victoria, pero Aznar recordó que «nos hemos enfrentado muchas veces y ya sabe como me las gasto. Tenía claro que no habíamos dado el rally por perdido y por eso tuvo que apretar y le ocurrió el trompo».

Ahora toca cerrar de la mejor manera la temporada y el cuevano ya tiene cerrada la agenda, comenzando en el Rally de Sevilla, de nuevo con Adorna como máximo rival, y después estará en Guadiato y Macael con un claro objetivo, «seguir ganando».

fo liguero en Almagro, que es considerado un auténtico revulsivo para un cuadro ejidense que comenzó la temporada con derrota en la primera ronda de la Copa de la Reina ante Martos FSF y con un empate en casa frente a La Algaída.

Tras el dubitativo comienzo de la campaña, en tierras manchegas se comenzó a ver las señas de identidad que el nuevo técnico busca, con Coke luciendo en la portería y una defensa a media pista muy intensa y que maniata durante muchos minutos a las atacantes locales.

Pese a todo, también apareció la suerte que faltó en los partidos anteriores y Almagro falló claras ocasiones con el marcador 2-2.

EN BREVE

BALONCESTO

Satorre debuta en Cáceres con 20 puntos

V. A. Agridulce debut de Conchi Satorre con el CAB Estepona en la Liga Challenger. La jugadora almeriense fue MVP de su equipo en la derrota ante el Cáceres por 83-76. Pese a que las extremeñas demostraron que son claras candidatas a regresar a la máxima categoría, Satorre demostró que se encuentra en un momento dulce de juego y anotó 20 puntos con unos buenos porcentajes y un 50% de acierto ante uno de sus ex equipos.

TENIS

Barranco cae ante Oriol Roca en Lisboa

V. A. El paso de Javier Barranco por el ATP Challenger de Lisboa fue efímero. El almeriense cayó por 3-6 y 4-6 ante Oriol Roca en un encuentro en el que el jugador catalán se mostró muy sólido con su servicio para hacer buenos los pronósticos. Barranco tuvo opciones en el segundo set, en el que se puso 2-0 por delante, pero la reacción de Roca no se hizo esperar y con cuatro juegos consecutivos remontó el set y acabó sentenciando.

TENIS

Eva Guerrero se retira por lesión en Baza

V. A. Eva Guerrero se vio obligada a retirarse en el ITF Internacional de Baza por una lesión. La almeriense, que está teniendo muchos problemas físicos durante estas dos últimas temporadas, se encontraba dominando el primer set ante la croata Lea Boskovic por 5-3 cuando las molestias le impidieron seguir jugando. Guerrero Álvarez llegó a tierras granadinas después de una intensa semana en la que jugó cinco partidos en Portugal.

TENIS

Winter se despide del ITF de Zaragoza

V. A. Benjamín Winter no pudo concluir su partido en el ITF Internacional de Zaragoza en el que acabó retirándose en el partido de su debut tras completar el primer set frente al estadounidense Richard Zisman. Winter mantuvo un buen nivel en ese primer parcial, aunque no pudo evitar cederlo por 4-6. Tras el descanso, el almeriense no regresó al partido al no tener buenas sensaciones físicas para seguir.

Paulina Moreno 'Mose' regresa al Mabe El Ejido para sumar calidad

FÚTBOL SALA

La atacante vuelve al club en el que se formó y será una incorporación clave para el engranaje de ataque de Miguel García

V. A.

ALMERÍA. Mabe El Ejido Futsal Femenino, pese a estar ya en plena temporada en la Segunda División del fútbol sala español, si-

gue reforzándose de cara a intentar estar en la zona alta de la tabla, sin renunciar a nada.

En este sentido, la entidad celeste anunció la incorporación para esta temporada de la joven jugadora Paulina Moreno Selezneva, conocida deportivamente como 'Mose'.

La ala pivote vuelve a la entidad celeste, en la que ya jugó en su etapa de deporte base, donde se formó y adquirió conocimientos que posteriormente fue perfeccionando y que ahora ex-

plotará de nuevo en su club de origen.

'Mose' llega procedente del conjunto roquetero de Las Panteras, si bien a lo largo de su trayectoria también ha jugado en otros equipos del Poniente como el FGL Roquetas. Se trata de una jugadora que, tal y como destacaron en Mabe El Ejido, llega «preparada para aportar pegada, calidad y criterio en el juego con balón al equipo de Miguel García».

Este fichaje llega horas después de sumar un primer triun-